

満足感と寂しさを抱えて

4泊5日の大冒険！台湾修学旅行から帰国しました



中正紀念堂

蒋介石の像と天井

中正紀念堂は、中華民国の初代総統である蒋介石を記念して造られた施設で、台湾三大名所にも数えられています。有名な「衛兵の交代式」は、生憎の雨のために見ることができなかったのですが、生徒たちは蒋介石のブロンズ像の大きさに圧倒されたようです。左の写真では小さく見えるかもしれませんが、実はこの像の高さは6.3m。像だけで一般的な建物の約2階分の高さなのです。そう思って写真中正紀念堂を後にして向かったの

ス探究科(B探)が、昨年10月に合同で行った台湾への修学旅行のレポートも、最終日の記録となりました。この日は午前中の活動がメインです。まずは「中正紀念堂」を見学しました。その後、飲茶体験をするという日程でした。

グローバル 探究通信

10号



インスタ
やってます
Follow us!



最終日のお昼は飲茶で！

山崎さん「台湾人の店員さんがお茶の淹れ方のコツなどを教えてくれてとてもためになりました」

山中さん「説明しながら淹れて美味しかった」という感想が寄せられました。台湾茶の作法や美味しいとは、また日本のものと違っているのでしょうか。飲茶も美味しいそうです（右写真参照）

松井さん「みんな日本語うますぎる！どこに行つても日本語がある程度通じた。日本人も台湾語がしゃべれたらな」という感想が寄せられました。台湾茶の作法や美味しいとは、また日本のものと違っているのでしょうか。飲茶も美味しいそうです（右写真参照）

森さん「言語の不安はいらない。日本語も案外通じた」

長崎くん「優しい。人がとても温かかったです」

山崎さん「温かい。気候的にも、人情的にも。店員さんや大学生もとっても優しかった」

松井さん「みんな日本語うますぎる！どこに行つても日本語がある程度通じた。日本人も台湾語がしゃべれたらな」という感想が寄せられました。台湾茶の作法や美味しいとは、また日本のものと違っているのでしょうか。飲茶も美味しいそうです（右写真参照）

ましだが、16時頃には機内へ入り、20時前には高松空港に到着。その後、出国検査を経てバスに乗り、22時過ぎに山田高校に到着して、生徒たちの4泊5日の大冒険は全日程を終えました。

・・・・・★・・・

山崎さん「来年行く一年生へ。初めての海外で緊張する人もいると思うけど、みんなで行くから大丈夫。全力で楽しめるよ」

Q. 修学旅行を終え、誰にどんなメッセージを届けたい？

山崎さん「来年行く一年生へ。初めての海外で緊張する人もいると思うけど、みんなで行くから大丈夫。全力で楽しめます」

ランチのあとはいよいよ空港へ移動します。13時前には桃園空港に到着。カウンターで荷物を預け、保安検査と出国手続きをしたら、あとは飛行機に乗るだけです。「ずっと、帰りたくないなと思つていました」という生徒もいたそうですが、飛行機は約2時間の遅延があり



良い旅になつたね、よかつた